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Tite Campanella inicia debate sobre abono da educação , o início das obras do do BRT e fala

sobre o desafio de chefiar o Legislativo

Dois temas nortearão os debates do Legislativo de São Caetano do Sul nos

primeiros dias de trabalhos da pauta da Câmara, segundo o presidente Tite

Campanella (Cidadania), que recebeu a imprensa regional nesta terça-feira (1/2): o

abono aos profissionais da Educação e o início das obras do BRT, sistema ágil de

transporte público em corredores exclusivos. Tite projetou outros temas que

estarão nas discussões dos vereadores, como alterações no Regimento Interno e

da Lei Orgânica Municipal.

“A experiência como prefeito foi fundamental para servir a população, agora, na

Câmara, a gente enxerga os problemas e as soluções com outros olhos. Tive a

oportunidade de estudar bastante sobre a cidade, entender a infraestrutura do

município e iniciar planejamento para os próximos 30, 40, 50 anos”, explicou Tite.

O presidente da Câmara também comentou sobre o desafio de chefiar o

Legislativo, projetou a continuidade do diálogo com os segmentos da comunidade

de São Caetano e também a meta de garantir a voz das correntes políticas que

compõem o quadro de vereadores para o exercício pleno da democracia no

parlamento.

Tite também colocará a pauta econômica como item essencial para que São

Caetano mantenha os altos patamares de qualidade nos serviços públicos. “No

exercício do mandato de prefeito, pudemos defender a continuidade da atividade

econômica responsável durante a pandemia, ao mesmo tempo que iniciávamos a

vacinação da população. Conseguimos equilibrar essas ações e despolitizar o

debate inócuo sobre esses temas”.

“Vou também atender as necessidades dos vereadores, proporcionar totais

condições para que todos tenham estrutura adequada para realizar plenamente as

funções para que foram eleitos: propor projetos de lei e fiscalizar os atos do

Executivo”, finaliza o presidente.

Transporte – O vice-governador de São Paulo, Rodrigo Garcia (PSDB), anunciou

que as obras do BRT, novo modelo de transporte rápido em corredores,



começarão a ser realizadas ainda este mês. Quando finalizadas, beneficiarão

milhares de moradores do ABC, com integração ao transporte sobre trilhos da

CPTM e do Metrô, – a Câmara debaterá projeto de lei autorizativo da ação.
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